

1月7日(水)たいよう組

○そら組と東原公園へさんぽ

今日は、そら組と東原公園へ行きました。朝は小雨がぱらついてどうなるか心配でしたが、朝の会をしている頃には雨もあがり無事に出発することができました(*^-^*)冷えてきたので、上着も着て行きましたが、公園につくと、しばらく遊んで体が温まると上着を脱ぐ子もいました。みんな元気ですね。「リレーする！！」と言って、公園周辺をリレーしている子ども達もいました。勝ち負けを繰り返し、「じゃあ、(メンバーを)交代してみよう」「作戦会議して走る順番決めよう」など、どうしたら勝てるのか話し合いながら遊びを進める姿はたいよう組ならでは、ですね。この時期になると、ルールを考えたり少し変えて遊びを発展させたり、お互いのことを考えながら話すことができるようになってきます。何気ない会話から成長を感じます。

明日もマラソン練習があるので、早めに園に戻ってきました。年末に、大掃除のため片付けたラキューをやりたがっていたので、再開しています。みんなで説明書を見ながら一生懸命作っていますよ。

※明日は、公園掃除、マラソン練習の予定です。

※冷え込んでいるので、体調管理にお気をつけください。変化がありましたらお知らせください。

※マラソン、登山、アルバムについてご不明な点がございましたら、お問い合わせください。